

久美浜学園保幼小中一貫教育だより



久美浜学園ホームページ：各学校園所の様子を掲載

久美浜学園事務局 R7.12.22 No.6

【☎82-0079(久美浜中内)】

窓から見える景色が冬色に染まってきた。春にまいた種が、芽を出し、茎を伸ばし、葉を茂らせるように、子どもたちは成長してきました。豊かに実らせた姿を、発表会、学習発表会、キャリアフェスティバルなどの場面で、子ども達が自ら創り上げた発表・表現を多くの方々に見ていただくことができました。温かい拍手や感想をたくさん寄せていただき、子ども達の達成感がより大きなものになりました。この達成感こそ、次の遊びや学びに向かっていくエネルギーとなります。もっとやってみようという意欲につながります。

久美浜学園保幼小中一貫教育は10年という節目を迎え、令和8年度からの「学園基本方針」を検討しています。未来を生きる子どもたちに付けたい力を考えた時、「主体的・対話的で深い学び」と「探究的な学び」は、重要な学び方となります。7つの保育所・こども園・小学校・中学校が、久美浜学園として育てたい姿を共通して持つことのできる強みを生かして、遊び・学びをさらに高めていきたいと思います。

久美浜中学校より



『くみちゅう キャリアフェスティバル 2025』で学んだことや提言を発信

地区予選を突破し京都府中学校駅伝競走大会に男女両チームが出場

『京丹後市中学生海外派遣事業』4名が選考され参加

「今見つめる これからのじぶん」をテーマに、講演をしていただいた松本様と生徒会本部生徒がトークセッションを行いました。講演から心に響いた思いや日頃の考えを自分の言葉ではきはきと語りました。

今年も学んだ SNS講話学習・PTA教育講演会



小学生は3,4年生、中学生は1,2,3年生が講話から学びました。同日夜、学園PTA・保護者会による教育講演会で保護者も学びました。講話・講演の内容は、前回から1年で大きく変わっていました。SNSの世界は変化が早く大きいことを子どもも大人も改めて実感した1日でした。来年も是非聴きましょう。

中学校の先生が
小学校で授業



体育科と音楽科の中学校教員が、高龍小学校6年生と授業を行いました。中学校に向けて様々な体験を積み重ね、気持ちを高めていきます。

久美浜保育所



久美浜小1年生と楽しく交流！安心・安全まちづくりのお手伝い。

みんなで天橋立遠足。丹後七姫トレインや遊覧船に乗って、素敵なお日を満喫。

かぶと山こども園



かぶと山小1年生に発表を見せてもらつて交流。わたしたちもがんばるぞ！

普段の生活の中に「あれ？」と感じる気づきがたくさんあります。そこから出発して、調べてみたり試してみたり。時にはみんなで考える。遊びも学びも広がっていきます。（子どもたちが広げて、深めています。）

学習発表会[かぶと山小・高龍小]・久美浜みらい学習博覧会[久美浜小]

かぶと山小



高龍小



久美浜小



「何を伝えるか」「どうすればよりよく伝えられるか」一人で考えたり、みんなで考えたりしながら「発表」を創り上げます。子ども達は、「やつてみたい」を少しずつ形にしていく過程で「学び方」を学んでいきます。大切な試行錯誤をくぐついていきます。「大丈夫かな」ときどきしながら迎える本番。大きな拍手や楽しい笑い声、はつきりとうなづいてくれる観客の姿に感動と達成感を味わいました。

チャレンジ教室・二区子ども会・土曜お楽しみ会



「学校や家庭とは違う子どもの姿を見てください」。主催者の方々の願いです。

「亀つり」「サイクリング」「料理」「工作」などなど。毎月2回ぐらいのペースで開いていただいている。保護者や地域の皆さんの支えによって、久美浜ならではの息の長い取組となっています。活動を通して、地域の方々と、また、年齢を超えた子どもどうしのつながりが生まれるのも魅力です。